

とちぎ夢大地応援団活動報告（9月10日実施）

‘17夢大地グランドワーク in 土呂部

日光市土呂部地区「耕作放棄地の草刈り」

土呂部地区のとちぎ夢大地応援団活動は9月10日、昨年と同じく日光市社会福祉協議会主催のボランティアイベント「土呂部へ行こう!!～草刈りボランティア活動&“D”カレーのつどい～」との合同で実施されました。参加者は、とちぎ夢大地応援団関係者14名、日光市社会福祉協議会ボランティア9名、地元自治会員15名、その他関係者を含め48名で、3班に分かれて地区内の耕作放棄地等の草刈りを行いました。

夢大地応援団は、父親と一緒に参加した男子高校生やボランティア団体ナルク栃木の5名の会員、夢大地のホームページを見て愛知県から参加した60代の男性などで、草刈り機や鎌を使って背丈ほどにも伸びた雑草を刈り払い、約3時間にわたって地区内4カ所約30aの耕作放棄地をきれいになりました。

作業のあとは、土呂部公民館で昼食を兼ねた地元の人たちとの交流会が開かれ、地元でとれた野菜がふんだんに入ったカレーやトウモロコシ、漬物などが参加者に振る舞われました。



開会式で応援団員らを前にあいさつする山口聖治土呂部自治会長（左端）



地元の人たちとの作業前の打合せで自己紹介を行う夢大地応援団員



地区内 4 力所の草刈りを行いました



親子で参加した男子高校生（左）。最初は鎌で草を刈っていましたが、途中から親子で道具を交替して草刈機に挑戦していました



地元の人と一緒に昼食&交流会



昼食は地元でとれた野菜がふんだんに入ったおいしいカレーです



「また来年もよろしくお願いします」山口自治会長の閉会あいさつ